

# L'IMAGE À GUÉNANGE

## Les Arpèges et le Nouvel An

- VU 6 FOIS
- LE 30/01/2018 À 05:00



Photo HDPhoto RL

L'école de musique Les Arpèges

de Guénange ne dispose pas d'orchestre bien que de nombreuses disciplines y soient aujourd'hui enseignées : le piano, le clavier-synthétiseur, la guitare-classique, moderne, électro-acoustique, le violon, la flûte traversière, l'accordéon, la batterie, l'éveil musical des tout-petits et le chant choral. Aussi son président Jean-Claude Befera a-t-il sollicité l'orchestre d'harmonie de Talange pour le concert de Nouvel An salle Voltaire. Bien sûr, il aurait aimé plus de spectateurs tant la qualité musicale de l'orchestre

de trente-sept musiciens dirigés par Joël Omhovere est excellente, mais les spectateurs présents n'ont pas regretté le déplacement et ont fortement applaudi

les huit œuvres exécutées.